

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Inselexpress nach Juist startet neben dem Norderney-Anleger

Beigetragen von JNN am 15. Jul 2020 - 17:21 Uhr

Ab kommender Woche wird die AG Reederei Norden-Frisia über ihre Tochterreederei Cassen-Tours einen Expressdienst zur Nordseeinsel Juist anbieten. Mit zwei Booten, die maximal 11 Personen aufnehmen können, wird vom Pontonanleger neben der Rampe für die Norderney-Fähren das Einsteigen höhengleich ermöglicht.

Der kleine Anleger - eine ehemaliger Schwimmsteg vom Segelklub Juist - ist auf dem Foto neben der Norderneyer Hubbrücke (Brücke 2) zu sehen.

Die Fahrzeuge im Vordergrund sind Crew-Transfervessel für die Offshore Windkraft, mehre Windparks in der Nordsee werden vom Hafen Norddeich aus versorgt.

TEXT UND JNN-FOTO: HERO LANG

Article pictures

